

Se realizó una nueva edición de la feria regional del libro

Escrito por Administrador

Domingo, 30 de Septiembre de 2018 00:00

{besps}cultura30092018|width=215|height=323{/besps}

El pasado día viernes 28 de septiembre desde las 9:30 hs. se desarrolló la feria regional del libro en Roque Pérez. La misma se llevó a cabo en el salón de exposiciones Jorge Caro y en el salón de música y danza Jorge Dalto, con interesantes actividades para jóvenes y adultos, abierta al público en general. La feria tuvo stands de instituciones educativas, como de editoriales y fue de entrada libre y gratuita.

La inauguración estuvo a cargo de la escuela de estética N° 1 y continuó a lo largo de la jornada con las actividades propuestas, entre ellas cuentos y dibujos, taller de títeres, obra de teatro, taller de experimentación gráfica, taller de personajes e historietas, técnicas de técnica origami, intervención visual y leteraria, dramatización de cuentos, taller de escritura para adolescentes y docentes, espectáculos de marionetas, presentación de libros y del Fondo Regional de las Artes, expresiones orales y música.

El ballet La Azotea presentó el libro Santiago Ayala "El Chúcaro" y Norma Viola de Juan Cruz Guillén y a las 21:00 hs. dio comienzo la peña de la feria. Lamentablemente el factor climático impidió el desarrollo de la totalidad del cronograma previsto para el fin de semana.